

Isapres aumentaron su capital durante cinco años por la pandemia y congelamiento de precios

Las isapres del sistema privado de salud registraron entre 2018 y 2024 un aumento de capital, pasando de \$237.014 millones a \$469.249 millones, lo que para los expertos apuntan a una respuesta frente a la pandemia y las políticas de congelamiento de precios.



Los datos fueron entregados por la Superintendencia de Salud mediante ley de transparencia al medio La Tercera, donde se reveló la información de las isapres Consalud, Cruz Blanca, Banmédica, Nueva Masvida, Colmena y Vida Tres, que registran datos desde el 2018. Asimismo, se excluyó a Esencial, perteneciente a la Corporación Chileno Alemana de Beneficencia (CCAB) -controladora de Clínica Alemana-, que inició operaciones en 2022. Durante estos cinco años, los mayores aumentos de capital se registraron en el año 2021 y 2022. Mientras que en 2019, dos isapres lo hicieron por \$38.056 millones y en 2020 una isapre hizo un aumento por \$48 millones; durante el 2021 se concretó un aumento por dos prestadoras de \$94.774, y en 2022 fueron tres las que elevaron su capital por \$71.947 millones.